



新年度が始まり、あつという間に1ヶ月が経ちました。少しづつ新しい環境にも慣れ、子どもたちの笑顔も増えたように感じられます。毎日元気いっぱい汗をかきながらも楽しそうに遊んでいます！



2021年5月1日 ARINKOMURA

《今月のねらい》

- 新しい環境に慣れ、保育者や友達に安心感や親しみを持つて過ごす。
- 一日の流れや、身の回りの始末の仕方を知って出来る。
- 保育者や友達と遊ぶ中で言葉のやりとりを楽しむ。

《今月の活動》

☆自由遊び☆

- 戸外…固定遊具、自転車、ストイダー、虫探しetc.
室内…玩具、粘土、お絵かきetc.

☆クラス活動☆

- 製作(ハサミ、のり)

お散歩

POTATO・CELERY・CARROTのみんなで近くの公園へ散歩に行ってきました。
お兄さん、お姉さん達としっかり手を繋いで、横断歩道は右・左・右！よく確認したら手をビシッとあげて渡る、しっかりとした姿も。



お日様に照らされ、暖かい
公園内を走りまわったり、てんとう虫やたんぽぽを見つけたりと、たくさんの春を楽しみました。



実は…

帰りに、ちょっとクリニックのお庭に寄り道してアスパラをゲット！
「大きい～！」と大興奮でした。
みんなでおいしく食べようね♪



活動

四角に切ってある折り紙を、のりでペタペタ貼り、鯉のぼりの鱗を作りました。



粘土遊びでは、好きなもや食べものを作ったりと夢中になって取り組んでいました！

お知らせとお願い

- ・欠席・登園が遅れるとき、お迎えの時間、お迎えの方が変わった場合必ずご連絡下さい。
- ・お薬があるときは必ずお薬手帳と一緒に持ってきて下さい。
- ・暖かい日も多くなってきましたので、着替えの調節をよろしくお願いします。

お花見

POTATO・CELERY・CARROTのお友達をシャッフル!!
(たんぽぽ・ちゅうりっぷ・つくし・ネモフィラ)の4つのチームに分かれ、チーム対抗レクリエーションを行いました。



玉入れで、
「あれれ？うまく入らな
いよお～」



お宝さがしで、
「メダル発見！」



草取り競争で
「あっ！虫見つけ！
違う違う、今は草だった！」

休憩では、みんなで仲良くおやつを食べてパワー注入!!
お兄さんお姉さん達に手を引かれ、チーム一丸となって、
頑張りました。



最後は、ありんこの桜の木の前で記念に1枚。

はい、チーズパシャリ!!